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平成18年第４回定例会　一般質問
質問事項・答弁の要旨市政を問う

問）指定管理者制度について、制度導入施設の
優先順位はどのようになっていますか？
答）政策部長　既にいくつかの施設が導入され
ていますが、特に教育委員会の所管の公の施設
について平成17年に検討して頂き、平成18年6
月に方針が示されています。この方針を尊重し、
スポーツ施設等が優先順位が高く、教育委員会
も平成19年に導入を図る考え方です。
問）それでは教育委員会に伺いますが、収益性
のあるスポーツ施設等においては、少年サッカ
ー教室など企画運営能力が市民サービス向上お
よびコスト削減に効果があると考えられます。
これらを考慮しますと、一般競争入札よりはプ
ロポーザル方式の方が適切だと考えていますが、
教育委員会ではどのようにお考えでしょうか。
答）教育部長　伊藤議員からご提案のあった方
法で今検討させて頂いております。
問）職員及び委託先の飲酒の管理について。
答）市長　最近様々な問題が起っておりますの
で、ここで懲戒処分の基準の見直しをしました。
問）もとまち保育園の保護者から、児童図書の
中に成人男女の全裸写真が載っている本がある
そうですが、市の見解を伺います。
答）子ども政策担当部長　配慮が足りませんで
した。今後は本の管理・使用方法を検討します。

遊具・農薬・通学路対策
・データ管理、他

公明党　　松長たかし

問）公園の遊具と大人用健康遊具について。保
守点検に基準が無い等現状を見て問題があるが、
これで十分と思われるか？
都市建設部長）予算を大幅に増やし対応する。
大人用遊具は設置できる場所を検討していく。
問）農薬散布問題について。散布している側は、
十分な装備をしているが、近隣住民には将来に
渡り健康を害する可能性があるが、市では基
準を持っているのか？国では農薬取締法12条の
1項や5項等に厳しく規定している。使用者に
徹底をしなければいけないと思うがどうか？
市民生活部長）具体的に早急に取り組む。
問）3小通りについて。3小通りについて3年
間質問し続けたが、進捗がないと思われる。事
故の情報もあり、解決方法があるのか？
都市建設部長）これからも強く要請していく。
問）3小通学路について。児童は、小学校西側
の土の道を、雨の日など泥だらけで通学してい
るが、その道の改良は市で考えられないか？
都市建設部長）早急に対応させて頂きたい。
問）データ管理について進展があったか？
総務部長）アクセス、削除の権限に制限をした。
問）震災時、ハードが破壊される。強化は？
総務部長）今後検討する課題ととらえている。

4年間の総括質疑
（今後の課題について）

自民党・新和会　　いとう太郎

問）ＯＫストアー周辺が雑然としている。駐輪
駐車対策として交通整理員の配置を要望する。
都市建設部長）店舗側に対策を申し入れる。
問）商店会の街路灯が古くなって危険な所があ
る。建て替えは商店会、市、都の3分の1負担で
あるが、市で予算を付ける用意はあるか。
市民生活部長）都の元気を出せ商店会事業の活
性化事業で対応したい。長計にも入れたい。
問）地球温暖化の指標種スズミグモが東恋ヶ窪
で発見された。市の地球温暖化防止計画は。
市長）京都議定書の目標達成計画に則して対応
し、グリーン購入を主体に取り組んでいる。
清掃施設整備等担当部長）Co2排出量の6％削
減を目標に、一般廃棄物の焼却、電気使用量削
減、古紙使用など環境負荷の低減を図っている。
問）本多わかば井戸の水質汚染対策の現状は。
都市建設部長）わかば井戸西側のけやき、かし
のき井戸、近傍の小平市の2か所の井戸では異
常はなかった。今後、ポンプ自体の腐食等も考
えながら早急に対応していきたい。
問）非常に元気な生活保護者がいる。就労状況
と20年以上の生活保護者は何人いるのか。
福祉保健部長）就労相談員を置いて対応してい
る。支援対象は66名で27名が就労している。20
年以上は46名で最も長い人は昭和36年から。

子どもの権利の確保と、
最善の利益を

公明党　　沢 入 恵 子

問）教育基本法改正案が審議中である。子ども
の権利条約、自由権規約、世界人権規約に照ら
して、子どもの権利を確保する運用が求められ
る。教育が国策であってはならないし、家庭教
育介入であってもならない。また、ノーマライ
ゼーションを後退させてもならないと考えるが。
教育長）ノーマライゼーションを進める方向で
運用されるべき。子どもの基本的人権を護るこ
とを最優先する。
問）学校の特別教室、空調設備の計画的設置を。
教育部長）長期総合計画の中で示したい。
問）学校図書館の利用教育は、科学的態度と民
主主義の精神を養うこと。充分な体制を求む。
教育長）長計の中で、財政的措置をとりたい。
問）職員倫理条例は正規職員のみ対象であるが、
相談窓口は嘱託、臨時職員も対象にすべき。
総務部長）公益通報制度で明確な相談窓口を組
織したいが、その間も対応する。
問）ファミリーサポートセンターは、対象とな
る子どもを現在の生後57日からを、0歳からと
すれば、産後支援の拡大が図れるが。
担当部長）育児支援ヘルパー制度を使いやすく
することと併せて検討する。
問）センターで、高齢者家庭のサポート体制を。
担当部長）検討したい。

古くなった商店会街路灯
                  建て替えに支援を

自民党・新和会　　新 海 栄 一

村松）私が取り上げてから1年たつのに、教育
委員会は、今までなぜ「いじめ」対策ができな
かったのか。自殺にはいかないが、市内小学校
11件、中学校6件が現在あり、教師が助長して
いるケースも含め、どう指導しているのか。
教育長）村松議員のご指摘で、四中宣言を活用
している。いじめる子がいる。それが発端。教
師と子ども間の生活的指導がない。教師がいじ
めている訴えもある。真剣に取り組む覚悟だ。
村松）国分寺の歴史、特徴をとらえ直すことが
必要だ。①日本初のロケット発射の記念碑に看
板がない。②国分寺にちなんだお菓子（瓦煎餅、
国分の里など）を、市の誘導でつくれないか。
③史跡のガイドさんの活用は。④国分寺市史は
おもしろい。市民にＰＲしてはどうか。⑤市内
に温泉はどうか。
　国分寺駅北口の「パチンコ店」は、どうなっ
たか。北口通りのモール化（アーケード）は、
道路の新設が必要だ。ＯＫストアーまで、再開
発と並行できないか。
市長）図書館の設置で阻止を考えている。文化
のまち国分寺にふさわしい駅前となる。ぶらぶ
ら歩きを楽しめるようにすることは、大事だ。
～もう1点、高齢者の健康と生きがい、
　　介護予防の重要性と拡充を訴えました。～

中学校給食
        ～今年秋の実施に向けて～

国分寺・生活者ネットワーク　清原公美子

　弁当併用外注方式での実施が表明されたことを
受け、様々な課題について質問しました。
①小学校給食では、遺伝子組換え食品でない、可
能な限り無添加、生産地のわかる野菜など厳しい
食材の基準があるが、中学校での方針は？
答）同じ基準に従う。
②野菜の塩素消毒や食器、調理器具等の合成洗剤
の使用を避けるべきである。
答）食材の基準と同様、今後、業者と詰める必要
がある。その過程の情報公開に努める。
③アレルギーの生徒への対応をせよ。
答）アレルギー対策ができないというのが、この
方式を導入した理由の1つだ。
④市の試算（喫食率60％）だと、毎日食べる生
徒には年間68,000円の公費が投入されるが、お弁当
を持ってくる生徒には公費投入はゼロ。義務教
育の場での税の使い方としての見解は？
答）喫食率が下がると公費負担がさらに上がるの
で、60％を確保していく必要がある。
＊ ＊ ＊ ＊ ＊
質問）歩道の段差や電柱のために車イスやベビー                   

カーが通行できない。人の視点に立って、年次計                      

画を立てて改良工事を実施せよ。               

 

答）次期長期総合計画の中で財源を確保するな
ど、積極的な対応を図っていきたい。

「いじめ」問題に、
　　　　　真剣な取り組みを

自民党・新和会　　村 松 俊 武


